

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 02 DE ABRIL DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

SILVANO REAJUSTA GABINETE

El Sol de Morelia

DESIGNAN RELEVOS EN LA SEGOB Y SSP

Cambio
DE MICHOACÁN

CARLOS HERRERA A LA SEGOB Y MARTÍN GODOY A LA
SSP

publimetr

HASTA 112% INCREMENTAN LOS HOMICIDIOS
DOLOSOS EN MÉXICO

LA OPINIÓN
de Michoacán

NUEVOS TITULARES EN SEGOB Y SSP

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

PROMUEVEN EL *NO REGATEO* EN EL TIANGUIS
ARTESANAL

452
DIARIO
URUAPAN

NOMBRAN A NUEVOS TITULARES EN SEGOB Y SSP

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

RETO EN MEJORAR ACCIONES EN SANIDAD VEGETAL:
REMP

enfoque
de Michoacán

INSTITUCIONES SOLIDAD: MARTÍNEZ

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

AMPLIAR BENEFICIOS DE PALABRA DE MUJER, UNA
PRIORIDAD: SILVANO AUREOLES

GENTE
del Balsas

NO HUBO HUELGA, SINDICALIZADOS ACEPTARON EL
5% DE AUMENTO SALARIAL

NOTAS CONGRESO

Diputado buscará terminar con abuso político en la Cocotra

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputado-buscara-terminar-con-abuso-politico-en-la-cocotra/>

Aunque no especificó en qué sentido irá su iniciativa, el Diputado Salvador Arvizu Cisneros, presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transporte del Congreso del Estado, adelantó que presentará una iniciativa para que se terminen con las malas prácticas en la Comisión Coordinadora del Transporte Público (cocotra). El Legislador, enfatizó que el transporte público está monopolizado en Michoacán, situación que ocasiona que pequeños grupos de transportistas no sean atendidos. "Existe un monopolio muy grande, que si no sirves a los intereses a quién está en turno, te cierran la puerta y debemos de terminar con eso, porque es un vicio que se tiene, y no hacemos nada que en realidad ayude a terminar con este problema en el transporte", dijo.

La educación en México será vista como derecho y no como servicio: Madriz Estrada

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/la-educacion-en-mexico-sera-vista-como-derecho-y-no-como-servicio-madriz-estrada.html>

La abrogación de la Reforma Educativa es una realidad, enfatizó el diputado local, Antonio de Jesús Madriz Estrada al precisar que con los cambios que se han hecho en el Congreso de la Unión, y la aprobación de su dictamen en Comisiones, es un avance para que se concrete en México una educación como un derecho y no como un servicio. "La educación conceptualizada en la concepción del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, es que la educación será vista como un derecho y no como un servicio como se planteaba en la anterior, mal llamada, Reforma Educativa", dijo.

**Hay Que Darle Voto De Confianza A Godoy Castro Al Frente De SSP: Diputado PAN
Cambios en el gabinete fortalecerán el Estado: Antonio Salas Valencia
Congreso vigilante de la actuación de nuevos secretarios estatales
Voto de confianza dará Antonio Valencia al gobernador por el nombramiento de Martín Godoy
Iesperamos resultados! Salas Valencia da visto bueno a cambios del gabinete**

Changoonga, IDIMedia, UrbisTV, Noventa Grados, Indicio

<https://www.changoonga.com/michoacan-hay-que-darle-voto-de-confianza-a-godoy-castro-al-frente-de-ssp-diputado-pan/>

<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/cambios-en-el-gabinete-fortaleceran-el-estado-antonio-salas-valencia/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-vigilante-de-la-actuacion-de-nuevos-secretarios-estatales.html>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/voto-de-confianza-dara-antonio-valencia-al-gobernador-por-el-nombramiento-de-martin-godoy.htm>

<http://www.indiciomich.com/esperamos-resultados-salas-valencia-da-visto-bueno-a-cambios-del-gabinete/>

Por ser trabajos distintos, el Diputado Antonio Salas Valencia, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, le dio su voto de confianza a José Martín Godoy Castro como nuevo Secretario de Seguridad Pública. El Congresista se negó a calificar el trabajo del ahora Secretario cuando estuvo como procurador general, consideró que será la ciudadanía quien opine. Respecto al nombramiento de Carlos Herrera Tello, como Secretario de Gobierno, destacó que es un personaje con experiencia en conciliación y cercano al jefe del Ejecutivo. "Yo creo que con base a resultados, primero vamos a ir viendo cómo va a responder en esa área que ahora le toca, que ahora va a empezar a conducir y de acuerdo a los resultados que empiece a dar, pudiéramos a lo mejor ver la posibilidad de sentarnos con ellos, con el propio gobernador y exigir resultados", señaló el legislador panista.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Espera PAN atención inmediata de Carlos Herrera a problemas estatales

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/espera-pan-atencion-inmediata-de-carlos-herrera-a-problemas-estatales/>

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional le concede al nuevo secretario de Gobierno, Carlos Herrera, el beneficio de la duda, pero espera que de inmediato entienda y atienda la problemática en la que está inmerso el estado. El coordinador de esa bancada en el Congreso del Estado, Javier Estrada dijo que entienden que Herrera estaba cumpliendo funciones en una región y estarían generando una falsa expectativa al establecer que es un conocedor de los problemas.

Congreso no descarta nombrar a la esposa de Carlos Herrera Tello como presidenta de Zitácuaro

Esposa De Nuevo Titular De Gobernación Podría Llegar A Presidencia De Zitácuaro

IDIMedia, Changoonga

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/congreso-no-descarta-nombrar-a-la-esposa-de-carlos-herrera-tello-como-presidenta-de-zitacuaro/>

<https://www.changoonga.com/esposa-de-nuevo-titular-de-gobernacion-podria-llegar-a-presidencia-de-zitacuaro/>

El Diputado Antonio Salas Valencia, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, no descartó que sea Rosario Jasso Briseño esposa de Carlos Herrera Tello, quien llegue a la Presidencia Municipal de Zitácuaro. Hay que recordar que el alcalde solicitó licencia para incorporarse como Secretario de Gobierno, luego que Pascual Sigala Páez, renunciara al cargo. Salas Valencia, mencionó que no tienen inconveniente en otorgar el nombramiento a la cónyuge, sin embargo primero revisaran el perfil.

Deberá Congreso designar presidente municipal interino de Zitácuaro

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/debera-congreso-designar-presidente-municipal-interino-de-zitacuaro/>

El Congreso del Estado deberá designar un presidente municipal interino en Zitácuaro, a propuesta del Partido de la Revolución Democrática, ante la licencia concedida al alcalde Carlos Herrera quien se integró al gabinete del gobernador Silvano Aureoles. De manera provisional asumirá el cargo la síndica Myrna Merlos Allyon, pero será una decisión del Congreso del Estado quien se hace cargo de la administración pública municipal, afirmó el diputado y dirigente estatal del PRD, Antonio Soto.

Este mes llegaría ajuste presupuestal

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/este-mes-llegaria-ajuste-presupuestal/>

El ajuste presupuestal se esperaba que arribara en el mes de marzo al Congreso del Estado, sin embargo en una reciente reunión entre legisladores con el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, se acordó que se enviará en abril. El Diputado Arturo Hernández Vázquez, Presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Legislativo, consideró que el mandatario estatal estaba a la espera de que el gobierno federal se hiciera cargo de la nómina educativa, antes de enviar el ajuste. "A mi criterio él quería esperarse a ver si la federación le apoyaba en un tema de absorber un la nómina estatal porque esto es lo que nos trae así y un reajuste considerando cubrir esto es de alto calado porque es muchísimo dinero", añadió.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Desactualizado e inoperante, procedimiento de juicio político: diputado

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/desactualizado-e-inoperante-procedimiento-de-juicio-politico-diputado/>

El juicio político es un instrumento que los ciudadanos pueden utilizar en contra de servidores públicos, cuando consideran que no actúan con apego a la ley, pero no prosperan porque se desconoce su procedimiento, reconoció el diputado Sergio Báez. Además, ese procedimiento legislativo requiere una actualización porque actualmente hasta se contraponen a otras leyes como la de Responsabilidades y tiene muchas lagunas, reconoció el legislador que hasta el pasado viernes presidió la Comisión de Gobernación, que es la responsable de dictaminar la procedencia del juicio político.

Necesario, vincular sector artesanal con turístico por el desarrollo

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/necesario-vincular-sector-artesanal-con-turistico-por-el-desarrollo/>

“Vincular al sector artístico con el turístico significaría coadyuvar al desarrollo económico directo de las mujeres y hombres artesanos, los cuales viven en su mayoría en condiciones de precariedad, pobreza y aislamiento social”, expuso el diputado local de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla. Al presentar en el pleno del Congreso del Estado una iniciativa de reforma para que los prestadores de servicios turísticos usen artesanías de Michoacán como artículos utilitarios y ornamentales, con el propósito de aprovechar más el potencial económico de los sectores turístico y artesanal, el legislador morenista destacó la importancia del sector artesanal en la economía estatal.

Michoacán, 20 años de rezago en legislación en materia indígena: Colectivo Emancipaciones

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/04/01/entrevista-michoacan-20-anos-de-rezago-en-legislacion-en-materia-indigena-colectivo-emancipaciones/>

Para evitar escenarios de confrontación en las comunidades indígenas de Michoacán, que pudieran derivar en aspectos que desemboquen en ingobernabilidad y violencia, y garantizar a su vez el pleno respeto a su derecho que tienen de definir sus esquemas de gobierno, así como el ejercicio de los recursos, es urgente que se legisle en Michoacán en materia indígena. Se tiene un rezago por lo menos de alrededor de 20 años en cuanto a la armonización legal que permita a las comunidades indígenas el respaldo legal y las herramientas necesarias para hacer efectivo de manera plena sus derechos, explicó Orlando Aragón Andrade, integrante del Colectivo Emancipaciones, asociación que ha acompañado a varias comunidades desde el terreno legal para que accedan a la designación directa de recursos.

Urgente legislar sobre Concejos Indígenas: Javier Paredes

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/04/01/urgente-legislar-sobre-concejos-indigenas-javier-paredes/>

El diputado Javier Paredes Andrade admitió que es urgente legislar sobre la creación de Concejos Indígenas, y establecer su regulación, sin embargo, advirtió que de llevarse a cabo, “al rato van querer todas las comunidades y tenencias declararse independientes. En entrevista refirió que si bien existen errores y omisiones en la fiscalización de estas figuras, se deben plantear otros mecanismos para su fiscalización. “Es un tema urgente, pero también tenemos que ver porque al rato todas las comunidades independientes o tenencias o aquellos que quieran declararse independientes de algún municipio pues estarán en la misma ruta y derecho”, dijo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Urgente Actualización De Ley De Jóvenes E Inclusión De Comunidad LGBT

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-urgente-actualizacion-de-ley-de-jovenes-e-inclusion-de-comunidad-lgbt/>

Urgente la actualización de la Ley de Jóvenes de Michoacán, pues es necesario incluir los derechos de la comunidad LGBT+, los empleos en la web y el acceso al seguro social, estas son algunas de las propuestas que a partir del encuentro entre jóvenes serán enviadas al congreso. En Michoacán la tercera parte de la población es joven, razón por la que se debe actualizar la ley y que dio pie al encuentro de jóvenes que presentarán iniciativas para convertirlas en ley. El Instituto de la Juventud Michoacana, a cargo de Fanny Arreola, organizó este primer foro con jóvenes en casa de gobierno, una vez que la última revisión a la ley fue en 2011, por lo que ahora se requiere de una actualización que permita un mejor desarrollo de los jóvenes.

¡Adiós impuestos en Michoacán! Los diputados los echan para atrás este mes En puerta, derogación de los impuestos ecológicos: Fermín Bernabé Bahena

PCMNNoticias, UrbisTV

<http://www.pcmnoticias.mx/2019/04/01/adios-impuestos-en-michoacan-los-diputados-los-echan-para-atras-este-mes/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/en-puerta-derogacion-de-los-impuestos-ecologicos-fermin-bernabe-bahena.html>

Los siete impuestos creados por el Gobierno de Michoacán encabezado por Silvano Aureoles Conejo para aplicarse en 2019 quedarán derogados ya que a decir de Fermín Bernabé Bahena, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Michoacán, no cuentan con parámetros medibles que justificaran su aplicación. Son los impuestos cedulares y ecológicos los que los legisladores cancelarán para impedir su aplicación por lo que la verificación vehicular dejará de ser obligatoria. El legislador morenista sostuvo que estos gravámenes afectan seriamente la economía de diferentes sectores de la sociedad por lo que en próximos días presentará al pleno de la LXXIV Legislatura la derogación total de dichos impuestos.

Solicitará GPPRD al Presidente del país no desaparezca la ZEE: Antonio Soto

Noventa Grados

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/solicitar-gpprd-al-presidente-del-pais-no-desaparezca-la-zee-antonio-soto.htm>

Contrario a lo que asegura el dirigente estatal de Morena de que nunca se ha dicho sobre la desaparición de la Zona Económica Especial Lázaro Cárdenas, Michoacán-La Unión Guerrero; el dirigente del PRD señaló que no se quiere destinar ningún recurso "pasado mañana el grupo parlamentario del PRD en la cámara de diputados presentaremos un exhorto con carácter urgente y de obvia resolución, solicitarle a la Secretaría de Hacienda y Economía que no se suspenda". Esa solicitud obedece a las respuestas que de manera previa había de empresarios interesados en instalarse en el puerto michoacano "ya estaban amarradas importantes inversiones extranjeras que iban a generar decenas de miles de empleos en Lázaro Cárdenas y el estado de Guerrero, iban a reactivar la economía de la región y del país estas zonas económicas".

En riesgo autonomía de Fiscalía por sombra de Godoy desde la SSP: Morena

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/en-riesgo-autonomia-de-fiscalia-por-sombra-de-godoy-desde-la-ssp-morena/>

La autonomía de la Fiscalía General será afectada por la sombra del ex procurador, José Martín Godoy, desde la Secretaría de Seguridad Pública, ya que continuará con su misma línea de Trabajo y los resultados ya conocidos, afirmó el diputado de Morena, Alfredo Ramírez. La anunciada designación de Godoy como secretario de Seguridad Pública será hasta incómoda para el Fiscal



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

General, Adrián López Solís, porque no puede esperarse un cambio en la toma de decisiones para garantizar la paz y tranquilidad a los michoacanos, indicó.

Clausuran oficina de la diputada Mayela Salas

Michoacán Informativo

<https://michoacaninformativo.com/clausuran-oficina-de-la-diputada-mayela-salas/>

Representantes de varias comunidades indígenas del norte de la ciudad, así como de colonias populares, tomaron este mediodía las oficinas de enlace de la diputada local Mayela Salas Sáenz, donde colocaron pancartas que la señalan que no ha legislado a favor de las comunidades y que no han recibido ningún tipo de apoyo, por lo que podrían aplicarle la revocación de mandato. Dicha oficina ubicada en la esquina de Revolución y Pino Suárez del barrio de Santo Santiago, fue clausurada por los representantes de las colonias 28 de Octubre, Rubén Jaramillo, 2 de Mayo, San Lorenzo, Capacuaro y Angahuan.

Reforma ambigua al artículo 143 deja en la indefensión a la UM, insisten sectores a diputados

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/reforma-ambigua-al-articulo-143-deja-la-indefension-la-um-insisten-sectores-diputados/>

Un llamado a los diputados del Congreso local para que se esclarezca sin ambigüedades el carácter de la reforma realizada el año pasado al artículo 143 constitucional, que establece legalmente los fines de la Universidad Michoacana al igual que establece la obligatoriedad del gobierno estatal a otorgarle recursos en su carácter de organismo descentralizado del estado, hicieron integrantes del Movimiento en Defensa de las Jubilaciones, el Estado de Derecho y la Autonomía Universitaria (MDJEDAU), y de los frentes en Defensa de la Universidad Pública (FDUP) y Estudiantil, Indígena y Popular de Michoacán (FEIPM).

Lleva Tony Martínez programa "Un Huevo por un Peso" a Queréndaro

Amanecer de Michoacán

<http://www.amanecerdemichoacan.com/2019/04/01/lleva-tony-martinez-programa-un-huevo-por-un-peso-a-querendaro/>

Con el objetivo de apoyar la economía familiar y para atender las demandas de la población de la región oriente, el diputado Norberto Antonio Martínez Soto arrancó el programa "Un Huevo por un Peso". En gira de trabajo por Queréndaro, el legislador hizo entrega de apoyos, además de resolver diversas gestiones de la gente. Este programa, el diputado local por el Distrito de Hidalgo, lo está acercando a la población de ocho municipios de la región oriente, en esta primera etapa, el cual surge luego de que la población en las distintas comunidades le solicitaran dichos apoyos.

Erik Juárez plantea que las personas puedan decidir cambiar su nombre

Boletín

Con la finalidad establecer en el Código Familiar para el Estado de Michoacán, que las personas puedan decidir la modificación de uno de los principales atributos de las personas físicas, que es el nombre, el diputado local Erik Juárez Blanquet presentará una iniciativa en la siguiente sesión, en la que se plantea que se dé la libertad de decidir el cambiar de nombre a las personas que se ven afectadas en su autoestima. En la iniciativa de reforma, se establece que una persona podrá solicitar ante el juez de primera instancia, la modificación, cambio, ampliación o reducción del nombre propio registrado, por la afectación a su dignidad humana como consecuencia de la exposición al ridículo, o por uso invariable y constante de otro diverso en su vida social y jurídica, sin que se afecten los apellidos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Resaltan diputados de Morena compromiso de AMLO con Michoacán

Boletín

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán celebró que, una vez más, el presidente Andrés Manuel López Obrador muestre el marcado compromiso que tiene con las y los michoacanos de cara a su próxima visita a Morelia para anunciar el arranque de un programa con el que se pretende mejorar la imagen urbana de la capital. A nombre de la fracción parlamentaria de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, el diputado Fermín Bernabé Bahena recordó que, como presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador pisará por tercera ocasión tierras michoacanas, "con lo que se demuestra el arraigado compromiso que la Federación mantiene en la entidad".

Llama diputado Antonio Madriz a fortalecer desarrollo agrícola de Michoacán

Boletín

Un llamado a edificar plataformas de desarrollo agroindustrial en Michoacán, a través de las cuales se promueva el fortalecimiento del campo de la entidad, emitió el diputado local por Morena, Antonio Madriz Estrada, luego de asistir a la Expo Feria del Mango realizada en Lombardía, localidad reconocida por muchos como la "Capital Mundial del Mango". Como diputado integrante de la Comisión de Desarrollo Rural en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Madriz Estrada urgió la necesidad de trabajar en el fortalecimiento agrícola de la entidad, con base en los programas federales que se han puesto en marcha bajo órdenes directas del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

México en deuda con las trabajadoras del hogar: Tony Martínez

Boletín

En el marco del Día Internacional de las Trabajadoras del Hogar, el diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en la LXXIV Legislatura Local, Norberto Antonio Martínez Soto hizo un llamado a que se garantice la seguridad social a quienes se dedican al trabajo doméstico, con lo que se avanzaría también en el combate a la violencia de género y reducir la desigualdad y discriminación. El diputado local por el Distrito de Hidalgo refirió que el generar justicia y garantizar los derechos laborales de este sector de la población, debe ser una prioridad en la agenda pública nacional.

Exhorta Antonio Soto a Gobierno Federal a mantener y fortalecer ZEE

Boletín

El puerto de Lázaro Cárdenas significa para Michoacán y el país, uno de los más importantes motores de desarrollo económico y comercial, ya que es uno de los puertos marítimos más dinámicos de México y de Latinoamérica, ante lo que resulta grave que para el Gobierno Federal las Zonas Económicas Especiales (ZEE), no sea un programa prioritario y en su agenda no estén establecidos los mecanismos para fortalecerlas y se contemple la absurda posibilidad de cancelarlas, afirmó el diputado integrante de la Comisión de Gobernación y presidente de la de Turismo en el Congreso del Estado, Antonio Soto Sánchez. Luego de que hace unos días se anunciara de que este programa no es prioritario y de que podrían desaparecer las ZEE, el diputado calificó como un retroceso, lo cual además evidencia la poca visión del Gobierno de la República, ya que ello, afectaría al crecimiento del estado y país, por lo que hizo hincapié a que permanezcan y se fortalezcan.

Urge dar certidumbre a madres sobre programa de estancias infantiles: Humberto González

Boletín

A que se dé certeza a las miles de madres trabajadoras que demandan la permanencia del programa de Estancias Infantiles exhortó el diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV Legislatura Local, Humberto González Villagómez. Luego de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

que madres trabajadoras resultaran afectadas con dicha determinación, y le solicitaran el apoyo del diputado local por el Distrito de Puruándiro, señaló que se requiere dar certidumbre a miles de personas que han resultado afectadas con esta determinación.

Necesario acuerdo entre Federación-Estados para resolver tema educativo: Octavio Ocampo

Boletín

Como positivo calificó el diputado integrante de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura local, Octavio Ocampo Córdova que el Gobierno Federal se pronunciará a favor de federalizar la nómina magisterial, ya que se requiere solucionar de fondo el problema o bien impulsar un nuevo acuerdo de concurrencia entre la Federación-Estados en materia educativa, aunado a que en el país es apremiante reformar la Ley de Coordinación Fiscal para fortalecer las finanzas de las entidades y municipios. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso local hizo un llamado para que se concrete a la brevedad la federalización de la nómina y a su vez, se atienda el exhorto aprobado por el Pleno de la LXXIV Legislatura en el que se demanda que se reasignen de manera urgente una partida especial presupuestaria a Michoacán para resolver el déficit en el sector educativo y se federalicen las plazas estatales vigentes.

Voto de confianza en cambios dentro de la administración estatal: Lucila Martínez

Boletín

En Michoacán se deben cerrar filas para consolidar acciones que garanticen la paz, la seguridad y el desarrollo en beneficio de todas y todos, afirmó la diputada local en la LXXIV Legislatura local, Lucila Martínez Manríquez, quien manifestó su confianza sobre los relevos que se hicieron este día, en la administración pública estatal. La legisladora consideró fundamental que los michoacanos cuenten con instituciones sólidas, y sobre todo que áreas vitales para el estado, como lo es la seguridad y la política interna del estado se fortalezcan.

Ajustes en el Congreso de Michoacán: Cristina Portillo presidirá Comisión de Gobernación, y Sergio Báez Comisión de Migración

Boletín

Por acuerdo político de los integrantes de la fracción parlamentaria de Morena –y aprobado por unanimidad en el pleno del Congreso de Michoacán-, se reestructuran comisiones legislativas por lo que ahora, la diputada Cristina Portillo Ayala queda al frente de la Comisión de Gobernación, en tanto que Sergio Báez Torres, será el nuevo responsable de la Comisión de Migración. En Gobernación, el trabajo será intenso en las próximas semanas para analizar y resolver sobre temas complejos como la problemática de Nahuatzen y Buenavista, y sacar decretos, reformas y adiciones de diferentes leyes locales.

Diputados de Morena, listos por la nueva Reforma Educativa en Michoacán

Boletín

Los diputados que representan a Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán se dijeron listos para armonizar la nueva Reforma Educativa en la entidad, sin descuidar los derechos laborales de las y los trabajadores que se desempeñan en el sector, afirmó Fermín Bernabé Bahena, coordinador parlamentario de los guindas. En conferencia de prensa, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dio a conocer que los legisladores que representan a la Cuarta Transformación en el Congreso de Michoacán se encuentran a la espera de las definiciones que se tomen desde la Cámara de Diputados en torno al tema, para luego trabajar sobre las adecuaciones legislativas correspondientes desde lo local.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Propone Ernesto Núñez facilitar trámites en dependencias a través de códigos de respuesta rápida

Boletín

Para brindar un máximo beneficio social, promover la transparencia y facilitar a la sociedad el acceso a los trámites que proporcionan las dependencias del Gobierno, el diputado local del Partido Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar, planteará ante el Pleno del Congreso de Michoacán una modificación a la Ley de Mejora Regulatoria del Estado y sus municipios. Planteamiento en el que el coordinador de la fracción parlamentaria del PVEM busca incluir al Código de Respuesta Rápida en el marco regulatorio de la entidad, a fin de mejorar y dar certeza de la información en los trámites, así como procesos de gestión que estén a cargo de las diferentes instituciones públicas, es decir, que todo tipo de gestión y trámite sea automatizado.

Positivo que se fortalezca estructura de gobierno: GPPRD

Boletín

A enfrentar los retos que se tienen en Michoacán en materia de seguridad y brindar resultados a las y los michoacanos, convocaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la LXXIV Legislatura local, a los nuevos funcionarios de la administración estatal y consideraron positivo que se fortalezca las estructuras del Gobierno del Estado. Los diputados de la bancada perredista, al interior del Congreso del Estado, reconocieron que no se debe bajar la guardia para fortalecer y garantizar la gobernabilidad, el Estado de Derecho y la seguridad pública, lo cual es vital para dar resultados efectivos a los ciudadanos y generar desarrollo y progreso en Michoacán.

Llama Fermín Bernabé a fortalecer seguridad en Michoacán

Boletín

A potenciar la seguridad de Michoacán y resarcir a su vez el tejido social de la entidad, convocó el coordinador parlamentario de Morena en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena, luego de que el gabinete del gobernador Silvano Aureoles Conejo fuera sometido a cambios. En representación de los diputados emanados de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, el también presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que independientemente de si son o no acertados los cambios en Gobierno del Estado, "será la ciudadanía la que juzgue con base en los resultados que se obtengan en materia de seguridad".

Octavio Ocampo manifiesta respaldo a los jóvenes

Boletín

Por una nueva Ley para los Jóvenes del Estado Michoacán y acorde a las necesidades actuales, encaminada a proteger los derechos de quienes conforman este sector, el cual es estratégico para el desarrollo de la entidad y el país, se pronunció el diputado Octavio Ocampo Córdova, quien celebró que el IJUMICH este construyendo una iniciativa con las aportaciones de todos. Durante la inauguración del Primer Encuentro para la actualización de la Ley de los Jóvenes del Estado de Michoacán, el diputado local manifestó todo su respaldo a estos foros de consulta, en los que se está construyendo esta propuesta, con la que impulsará la nueva norma jurídica.

Federación no abona a la certeza, con posturas ligeras sobre posible cierre de la frontera: Araceli Saucedo

Boletín

Las posturas ligeras y simplistas de parte del Gobierno Federal sobre una situación tan seria para México como es el amago del gobierno estadounidense de cerrar la frontera con nuestro país, no abona a la certeza e impacta de manera negativa la economía nacional, subrayó Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro, apuntó que el "amor y paz" como respuesta frente a una declaración tan grave como la del presidente estadounidense



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Donald Trump, más que una broma de mal gusto, es un signo de alarma palpable ante lo que se observa como ausencia de una postura firme del Estado Mexicano.

Nota Política

Con solo 53 candidatos en 2018 se tambalea registro estatal del PES

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/con-solo-53-candidatos-en-2018-se-tambalea-registro-estatal-del-pes/>

La dirigencia del recientemente declarado extinto Partido Encuentro Social (PES) solicitó al Instituto Electoral de Michoacán (IEM) conservar el registro estatal, y aunque previsiblemente no cumplen el requisito de haber postulado candidatos para, al menos, 50 por ciento de los cargos en la elección inmediata anterior, preparan el argumento jurídico. En entrevista con Quadratin, el secretario general del PES en Michoacán, Eliacim Cañada Rangel, precisó que la solicitud al IEM se formalizó este fin de semana por lo que esperan que el Consejo General analice y dé respuesta.

Pide PRD a Morena evitar el linchamiento público en visita de AMLO

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-prd-a-morena-evitar-el-linchamiento-publico-en-visita-de-amlo/>

Ante el anuncio de la visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador a esta capital, el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática, Antonio Soto Sánchez, llamó a la dirigencia de Morena a exhortar a su militancia no convertir el evento en un escenario de linchamiento político contra el gobernador, Silvano Aureoles, como sucedió en Huetamo y en otras entidades del país. En conferencia de prensa, el también diputado local pidió respeto para alcaldes, más allá de su filiación política, y para Aureoles, "quien es un gobernante tan legítimo como el propio Presidente de la República".

Perredista increpa a dirigente del partido en Michoacán, éste se burla diciendo que está borracho

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/perredista-increpa-a-dirigente-del-partido-en-michoacan-este-se-burla-diciendo-que-esta-borracho/>

Posterior a la rueda de prensa en el Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, un militante perredista se acercó al dirigente del partido, Antonio Soto Sánchez para reclamarle por su falta de compromiso con el PRD, a lo que el dirigente respondió con burlas y lo acusó de estar alcoholizado. "No corra", le decía Javier Márquez a Toño Soto cuando al final de la rueda de prensa el dirigente intentó evadir al perredista. "Huele a alcohol, está tomado. Váyase a echar unas cervecitas mejor", fue lo último que le dijo Soto Sánchez al perredista antes de salir de la habitación.

Silvano y una transición en puerta.

Ágora Política

<http://agorapolitica.mx/debate/silvano-y-una-transicion-en-puerta/>

Todo gobernante aspira a consolidar su autoridad política y sostener incólume su credibilidad frente a los desafíos que representa gobernar, y más aún, garantizar la continuidad del proyecto como partido a base de los resultados. El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo abrió la puerta para una nueva transición política en la entidad. Ya en el segundo tercio del mandato silvanista, el oriundo de Carácuaro optó por realizar cambios cosméticos en la estructura gubernamental.

Notas Gobierno

Recibirán pago más de 130 mil adultos mayores Pensión para el Bienestar en Michoacán

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/civilidad/recibiran-pago-mas-de-130-mil-adultos-mayores-pension-para-el-bienestar-en-michoacan/:30>

Con la finalidad mejorar la calidad de vida de este sector, la Delegación de la Secretaría del Bienestar en Michoacán dará inicio a la dispersión de pagos no bancarizados correspondientes al bimestre marzo-abril, entre los beneficiarios del Programa Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores. Osvaldo Ruiz Ramírez, coordinador del programa en el estado, recordó que, como parte de dicho programa impulsado por el Gobierno Federal que encabeza el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, se entregarán apoyos económicos de \$2, 500 pesos al bimestre a las personas de 68 años en adelante y en zonas indígenas a partir de los 65 años.

Derechos humanos y combate a la impunidad, claves de nombramientos de Godoy y Herrera: Silvano

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=628702>

En Michoacán siempre habrá delitos por ser inherentes a la conducta humana, pero con los dos primeros cambios en el gabinete estatal en 2019, se fortalecerá la capacidad institucional y se luchará contra la impunidad porque de nada sirve invertir si los policías violan los derechos humanos de la ciudadanía, refirió el gobernador Silvano Aureoles Conejo. Aureoles Conejo oficializó la llegada de Carlos Herrera Tello a la Secretaría de Gobierno y de Martín Godoy Castro a la Secretaría de Seguridad Pública y entre aplausos de sus equipos de trabajo, fueron recibidos a los nuevos titulares, y a la vez, despidió a Pascual Sigala Páez, que dejó el cargo para enfrentar una enfermedad que le aqueja y a Bernardo Corona Martínez, quien fue secretario de seguridad del 2016 a la fecha.

Esto costará pagar Guardia Nacional este año

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=628677>

Los primeros elementos de la Guardia Nacional estarán listos en tres meses y serán desplegados gradualmente en las primeras 150 de las 266 regiones territoriales en las que se dividió el país para enfrentar la "crisis" de inseguridad. Las autoridades federales estiman un estado de fuerza de 80 mil guardias en este año (35 mil militares, 8 mil marinos, 21 mil 170 reclutas y 18 mil policías federales), además prevén solicitar asesoría del gobierno de Canadá, que cuenta con una Guardia Civil, para fortalecer las tareas de seguridad del nuevo cuerpo de seguridad pública, cuyo proceso de formación se intensificó tras la promulgación del decreto que le dio origen.

En próximos días habrá más ajustes en el Gobierno: Silvano Aureoles

Sala de Prensa

<https://saladepresanoticias.com/2019/04/01/en-proximos-dias-habra-mas-ajustes-el-el-gobierno-silvano-aureoles/>

El gobernador, Silvano Aureoles, adelantó que habrá más ajustes en su administración en los próximos días debido a que el tiempo se agota y la ciudadanía espera más y mejores resultados. "Haré evaluaciones ya no quincenales o mensuales, ahora serán semanales" dijo Aureoles al presentar relevos en su gabinete. Dijo que en esta etapa de su Gobierno, se tienen que entregar mejores resultados y por eso instrumentó una estructura que depende de la Secretaría de Gobierno, que son las jefaturas regionales para acercar los servicios del gobierno.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Detectan 800 trabajadores irregulares en la SEE

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=628835>

A partir de las auditorías que organismos públicos fiscalizadores realizan en la Secretaría de Educación en el Estado y, atendiendo las observaciones correspondientes, se solicitó a 800 trabajadores con claves directivas, de inspección y de supervisión, así como a los 319 con incompatibilidad, que se encuentran realizando funciones distintas a las que corresponde su nomenclatura de trabajo o que exceden el número de horas legales, regularizar su situación laboral. A partir de una serie de auditorías, se observó que en el capítulo 1000, correspondiente a servicios personales, existen 800 trabajadores que devengaron salarios correspondientes a claves directivas, de inspección y de supervisión, sin estar realizando estas funciones; mientras que otros más superaron el tiempo establecido por jornada laboral, establecido por la ley, encontrándose en una situación de incompatibilidad de horarios laborales y/o número de horas trabajadas semanalmente.

Buscan regular planes anticonceptivos para menores de edad

Contramuro

<https://www.contramuro.com/buscan-regular-planes-anticonceptivos-para-menores-de-edad/>

Dado que el 12 por ciento de la población joven (mujeres) presentan un embarazo fuera de la planeación, lo que representa alrededor de mil 300 embarazos al año, el Instituto de la Juventud de Michoacán, buscaría enviar una iniciativa en la que menores de edad tengan alcance a planes de anticoncepción e información sexual. La titular del Instituto de la Juventud, Fanny Arreola Pichardo, calificó como "foco rojo" por lo menos seis municipios michoacanos en los que se presenta esta incidencia: Lázaro Cárdenas, Apatzingán, La Huacana, Uruapan, Zitácuaro y Zamora.

No Preocupa Cancelación de ZEE

Radio LZC

<http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3066-no-preocupa-cancelacion-de-zee.html>

Aun cuando no se ha confirmado de manera oficial, la cancelación de la Zona Económica Especial (ZEE) no merma el ánimo de los porteños, toda vez que, su diseño beneficiaba las grandes empresas y no al desarrollo de la ciudad. Señaló el primer regidor Felimón Acosta Aguirre. "La última vez que tuvimos conocimiento del tema nos lo ponían todavía como una posibilidad, incluso si continuara el proceso, habría que buscar un desarrollo paralelo con el puerto precisó. Puntualizó que si se continuara con el proyecto, habría que modificar algunas cosas a fin de que la población no quedara como hasta hoy sin ningún beneficio y que en todo caso esto pudiera ser parte de un ámbito federal más allá del propio municipio.

Notas Seguridad

Autoridades, sin datos que confirmen llegada de CJNG a Morelia: Julisa Suárez

RED 113-MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/autoridades-sin-datos-que-confirmen-llegada-de-cjng-a-morelia-julisa-suarez/>

La comisionada para la Seguridad en Morelia, Julisa Suárez Bucio, afirmó que hasta el momento no hay evidencia alguna ni denuncia sobre la presunta operación y llegada al municipio de miembros de la cédula criminal Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG), como se dijo en un vídeo que circuló en redes sociales la semana pasada.

Cambiar percepción de seguridad y la relación con la población, nuevos objetivos de la SSP Michoacán

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/cambiar-percepcion-de-seguridad-y-la-relacion-con-la-poblacion-nuevos-objetivos-de-la-ssp-michoacan.htm>

En su presentación como nuevo secretario de Seguridad Pública en la entidad, José Martín Godoy



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Castro, se reunió con mandos de la Policía Michoacán y directores de las diferentes áreas de la SSP, a quienes convocó a fortalecer las tareas que se llevan a cabo en materia de prevención, seguridad y fortalecimiento de la corporación. Tras enfatizar “los logros” que ha alcanzado Michoacán, ahora “el gran reto” que se enfrenta, citó, es mejorar la percepción social y fortalecer la proximidad con los habitantes.

Consejo Supremo Indígena tomará mañana 5 carreteras federales en Michoacán

Diario Visión

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,76332/>

A través de un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán, consejo conformado por más de 50 comunidades originarias, anuncia la toma de 5 carreteras federales, en lo que denominan Segunda Jornada de Lucha: Respeto a los Derechos de los Pueblos Originarios.

Inseguridad sigue afectando al sector turístico

OEM

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/inseguridad-sigue-afectando-al-sector-turistico-3263497.html>

Los turistas siguen temerosos de visitar esta región por la inseguridad que prevalece, lo que ha generado la disminución de visitantes en las calles y establecimientos de la ciudad. Los paseantes han dejado de visitar Zamora porque temen por su vida, esto ha generado un perjuicio entre el sector económico, los establecimientos comerciales son los más afectados, además que esta acción también ha impactado a los habitantes que temen salir de sus casas y ser una víctima indirecta de las actividades delictivas, informó el presidente de la asociación de restauranteros del Valle de Zamora.